

ASSOCIATION OF FELINE CLUBS

WWW.AFCLUBS.RU

AFC

WWW.AFCLUBS.RU

НЕМЕЦКИЙ РЕКС - СТАНДАРТ ПОРОДЫ

Общее впечатление/ General impression				
	Кошка среднего размера с сильным и мускулистым, но не массивным телом. Главной отличительной чертой породы является завитая шерсть.	Medium sized cat with strong and muscular, but not massive body. The main distinctive feature of the breed is the curled coat.		
Голова/ Head			30 баллов/ points	
Форма/Shape	Голова округлая с плавными очертаниями и хорошей шириной между ушами. Щеки хорошо развиты. Нос средней длины. Мордочка короче и шире, чем у корниш рексов. Подушечки усов достаточно выражены. Усы короче, чем обычно, вьющиеся. Подбородок сильный и массивный.	The head is rounded with smooth outlines and good breadth between the ears. Cheeks well developed. Nose is medium size. The muzzle is shorter and wider than that in Cornish Rexes. Whisker pads are pronounced. Whiskers are shorter than usual, curly. Chin is strong and massive.	10	30
Профиль/Profile	Лоб слегка наполнен. Переход ото лба к носу имеет небольшое углубление.	The forehead is slightly full. The transition from the forehead to the nose has a slight indentation.	5	
Уши/ Ears	Уши от среднего до средне-большого размера, широкие у основания со слегка закругленными кончиками; широкого постава. Снаружи хорошо покрыт тонкими волосками, внутри лишь слегка покрыты пушком.	The ears are from medium to medium large, wide at the base with slightly rounded tips and set wide apart. Outside well covered with fine hair, inside slightly covered.	5	
Глаза/Eyes	Глаза круглые. Среднего размера и хорошо открытые; широкого постава. (На хорошем расстоянии от носа, начиная с внешнего, а не внутреннего края контура носа).	The eyes are round. Medium in size and well opened; set wide apart. (On a good distance from the nose, beginning at the outer rather than the inner edge of the nose outline).	5	
Окрас глаз/ Eye color	Окрас глаз должен быть блестящим, однородным и соответствовать окрасу шерсти.	The eye color shall be brilliant, uniform and corresponds with the coat color.	5	

Тело/ Body			30 баллов/ points		
Телосложение/Torso	Тело среднего размера, сильное и мускулистое, но не массивное и не грубое. В профиль грудь сильная и округлая. Спина прямая от плеч до крестца.	Body is medium in size, strong and muscular, but not massive or coarse. In profile, the chest is strong and rounded. Back straight from the shoulders to the rump.	20	30	
Шея/ Neck	Шея среднего размера, в хорошей пропорции к телу, с хорошо развитой мускулатурой.	Neck is medium size; in a good proportion to the body with well-developed muscles.			
Конечности/ Legs	Конечности мускулистые; средней длины. Лапки хорошо развиты, округлые или овальные.	The legs are muscular and of medium length. The paws are well developed, rounded or oval.			5
Хвост/Tail	Средней длины, крепкий у основания, постепенно сужающийся к закругленному кончику. Хорошо покрыт вьющейся шерстью.	Medium length, strong at the base, gradually tapering to a rounded tip. Well covered with curly hairs.			5
Шерсть/ Coat			35 баллов/ points		
Длина, текстура, завиток/ Length and texture	Шерсть короткая и бархатистая, мягкая и очень шелковистая. Завитая или волнистая по всему телу. Она длиннее, чем у корниш-рекса, и больше торчащая. Плотность шерсти варьируется от тонкой и мягкой до очень густой. Характерной чертой породы является отсутствие острого волоса.	Coat is short and velvety, soft and very silky. Curled or wavy all over the body. It is longer than the Cornish Rex, and more sticking out. The density of the coat varies from thin and soft to very thick. A characteristic feature of the breed is the absence of a guard hair.	15+15	35	
Окрас/Color	Все варианты окрасов и рисунков. Допускается любое количество белого цвета.	All color varieties and patterns are recognized. Any amount of white is permitted.			5
Кондиция/ Condition			5 баллов/ points		
Недостатки/ Faults	<ul style="list-style-type: none"> - Слишком длинная или слишком узкая голова - Маленькие уши - Отсутствие хорошей мускулатуры - Короткий, голый хвост 	<ul style="list-style-type: none"> - Too long and too pointed head - Small ears - Lack of firm muscles - Short and bare tail 			
Дисквалификация/ Disqualification	<ul style="list-style-type: none"> - Всклоченная и фактически не волнистая шерсть, а также участки без волос. - из основного списка пороков и недостатков 	<ul style="list-style-type: none"> - Tousled and not particularly wavy hair, as well as areas without hair - From the main list of defects 			

ТАБЛИЦА БАЛЛОВ

ГОЛОВА/ HEAD		30 БАЛЛОВ /POINTS
	ФОРМА/ SHAPE	10
	ПРОФИЛЬ/ PROFILE	5
	УШИ/ EARS	5
	ГЛАЗА/ EYES	5
	ЦВЕТ ГЛАЗ/ EYES COLOR	5
ТЕЛО/ BODY		30 БАЛЛОВ /POINTS
	ТЕЛОСЛОЖЕНИЕ/ TORSO	15
	МУСКУЛАТУРА/	5
	КОНЕЧНОСТИ/ LEGS	5
	ХВОСТ/ TAIL	5
ШЕРСТЬ /COAT		35 БАЛЛОВ /POINTS
	ТЕКСТУРА/ TEXTURE	15
	ЗАВИТОК/ CURL	15
	ОКРАС/ COLOR	5
КОНДИЦИЯ /CONDITION		5 БАЛЛОВ /POINTS
ИТОГО / TOTAL		100 БАЛЛОВ /POINTS

